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近日，高新区党工委委员、管委会
副主任姚五洲到重点保通路口看望慰
问路面执勤交警，管委办公室、政法委
有关负责同志参加慰问。

姚五洲详细了解了民警执法执勤
情况和区内道路交通管理现状，对交警
同志们在高温酷暑下坚守岗位兢兢业
业地辛勤工作表示感谢和慰问。

姚五洲指出，今年以来，管委会高
度重视城区交通工作，投入大量人力物
力财力，大力开展交通秩序整治。广大
交警忠诚履职、勇于担当、无私奉献，为
确保区内道路交通秩序特别是重点道
路的安全、畅通做出了积极贡献。

姚五洲强调，希望交警部门要根据夏
季道路交通特点，加强宣传，强化隐患排
查，严格路面交通管控，继续发扬顽强拼
搏、不怕疲劳的优良作风，努力为人民群
众创造良好的出行环境。姚五洲叮嘱一
线民警，一定要做好安全防护和防暑降温
等工作，科学安排警力，保证充分休息。

8月10日上午，郑州高新区管委会
与隶属中建股份的中建方程和中建七
局举行了高新区城镇综合建设项目签
约仪式。高新区党工委书记、管委会主
任赵书贤，中建方程公司董事长贺海
飞，中建七局董事长陈颖出席了签约仪
式。管委会常务副主任牛瑞华主持了
签约仪式，高新区党工委副书记李金勇
代表高新区与中建方程和中建七局签
署了投资协议。

据了解，签约项目北至莲花街，东
至须水河东路，南至枫香街，西至翠柏
路，总面积约 6 平方公里，投资总金额
逾 70 亿元，项目一级土地整理开发包
括征地及附属物补偿、房屋征收、居民/

村民搬迁、拆迁安置补偿、安置房建设、
市政基础设施建设、土地平整等工作，
项目投资期预计5年。

该签约项目主要致力于高新新城
片区土地一级整理开发，这是高新区第
一个采用 PPP 方式实施的土地一级整
理开发项目。

此次签约项目所在区域——高新
新城片区是高新区今后几年土地一级
开发投资建设的重点区域，签约方中
国建筑股份有限公司是世界 500 强企
业，2014 年排名第 37 位；是全球排名
第一的建筑企业，拥有雄厚的资金、技
术、管理实力和建筑工程设计、施工、
房地产开发能力。项目的签约较好地

实现了政企合作、强强联手、资源共
享、优势互补的目标，必将对提高整个
区域安置房和基础设施的设计和建设
品位，提升建设质量和速度发挥重大
作用。

最后，赵书贤指出，高新区城镇综
合建设项目的顺利签约必将是高新区
与中建公司、居民/村民多赢的合作项
目，双方要充分发挥各自在建设、开发、
管理领域和地方政府服务管理领域的
作用和优势，助推该项目高效、高质的
运行。在今后的合作中，双方以发展的
思路和发展的眼光，探讨更多的合作开
发领域，实现企业规模发展和群众居住
环境提升、城市规划发展的共赢。

近日，高新区党工委副书记、管
委会常务副主任牛瑞华，党工委副书
记李金勇，党工委委员、管委会副主

任张良才、姚五洲、杨光，就高新区重
点 工 作 进 行 了 实 地 观 摩 及 参 会 讲
评。管委会办公室、建设环保局、房

屋征收办、国土分局、规划局和辖区
五个办事处等主要单位负责人陪同
观摩及参加讲评会。

牛瑞华一行先后到庄王安置房
建设项目、锦和苑安置房建设项目、
B7 片区安置房建设项目、祝福红城
建设工地、高新数码港建设工地、龙
汇国际建设工地等安置房建设工地
和 扬 尘 治 理 点 ，通 过 听 汇 报 、看 进
度，对安置房建设情况及大气扬尘
治理情况进行了实地督查，现场协
调解决庄王安置房高压线迁移、锦
和苑安置房管网施工等遇到的困难
和问题。

观摩结束后，牛瑞华一行来到管
委会第一会议室召开重点工作讲评
会。会上，牛瑞华要求重点项目的谋
划、重点项目的推进、重点项目的督
查应当作为高新区经济发展社会事
业推进的主角，希望参与重点项目的
单位，要有强烈的使命感和责任感，
在工作中要自我加压，要树立目标意
识感，增强排名意识，多措并举，让项
目高效有力推进，产生更大的效益，
为高新区经济社会快速发展做出更
大的贡献。

树立目标意识 项目高效推进
管委会领导现场解决安置房建设问题

现场督查大气污染治理
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近日，记者从高新区获悉，由中国
旅游研究院推出的 2015 年第二季度
郑州市游客满意度调查课题组分别对
15 个县市区和 7 个重点监测对象展开
调查，高新区以 73.14 分取得四个开发
区最好成绩。其中，游客评论满意度
指数为 86.52 分，游客通过网络综合评
价和回头率的评价分别为 84 分和 100
分，高于郑州市平均分 6.51 分,高新区

位于全市第一名,综合评分位居全市
第七名。

游客满意度调查，目的是掌握游客
对旅游服务质量和硬件建设的基本需
求，查找并解决游客在旅游过程中存在
的突出问题，调查包括旅游信息咨询、
旅游交通、旅游购物、旅游厕所、餐饮、
住宿、娱乐、价格合理性性价比、百姓接
纳度等诸多方面。

下半年，区文化旅游部门将围绕
全域旅游发展，重点抓好六项工作。
一是全面推进全域旅游发展，二是高
标准抓好“三严三实”专题教育，三是
推进“千亿科技城”旅游相关政策研
究，四是大力抓好工业旅游综合协调
工作，五是切实抓好旅游惠民（旅游年
卡）实施工作，六是创新开展旅游营销
活动。

今年第二季度市游客满意度调查

高新区位居四个开发区首位

近日，高新区妇联在管委会第二
会议室召开全区（办事处、社区）妇联
主席工作会议。区妇联全体人员，各
办事处、社区妇联主席共 18 人参加了
会议。高新区党工委委员、纪工委书
记张家德到会并致辞。张家德提出三
点希望：一是希望高新区各级妇联能

预先谋划好每个阶段的工作，做出亮
点；二是希望高新区各级妇联切实履
职，解难题、担民忧，更好地为人民服
务；三是希望高新区各级妇联工作突
出各自特色，推动高新区妇女事业不
断取得进步和发展。区妇联相关负责
人全面总结了妇联 2015 年上半年工

作，并对下半年工作进行了安排部
署。会上，各办事处、社区妇联主席交
流了上半年工作经验，研究探讨了下
半年工作思路与举措。

此次大会是高新区妇联召开的
首次妇联工作会议，具有里程碑式的
意义。

高新区日立信公司“新三板”
挂牌

河南省日立信股份有限公司（股票简
称：日立信；股票代码：832606）挂牌仪式近
日在全国中小企业股份转让系统隆重举
行。郑州高新区管委会副主任张良才及高
新区人事局、建设环保局、髙新区地税局、
证券办负责人、中信建投证劵负责人等参
加了“新三板”挂牌仪式。日立信是一家专
业从事供电系统和发电系统专用仪表生产
的厂家，公司主营产品主要有：六氟化硫气
体微水检测仪、六氟化硫气体露点仪、六氟
化硫气体纯度仪、六氟化硫气体检漏仪、六
氟化硫气体分解产物分析仪、氢气检漏装
置、氢中氧分析仪、油颗粒度分析仪表等。

虽然立秋，天气依然持续高温。为
保障户外高温作业人员的人身健康和
安全，近日，高新区党委委员、纪委书
记张家德带领高新区工会和党群工作
部相关负责人到市政局、地铁建设项目
工地和牛寨安置房建设工地看望慰问
一线工作人员，为环卫工人和一线建筑
工人送去“清凉”，为他们送去了水壶、
西瓜、矿泉水等解渴防暑降温用品。

在施工现场，张家德向正在施工的职
工表达了问候，叮嘱工人们要注意酷暑天
气的自我防护，谨防中暑，确保工作安全。
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